

Ríe Donald Trump ante las críticas de Mitt Romney



Washington, 2 ene (RHC) El presidente estadounidense, Donald Trump, mostró alegría ante el excandidato presidencial republicano Mitt Romney y le restregó su victoria mayúscula en los comicios presidenciales del 2016, mientras el ahora senador electo resultó derrotado cuatro años antes.

El jefe de la Casa Blanca, quien diariamente recurre a Twitter para abordar los más diversos temas y atacar a rivales políticos o críticos, dedicó su primer tuit de este miércoles al exgobernador de Massachusetts, quien publicó un artículo de opinión en The Washington Post en el cual cuestionó el carácter del mandatario.

“Aquí vamos con Mitt Romney, ¡pero tan rápido! La pregunta será, ¿es un Flake?”, escribió Trump en el servicio de microblogging, al preguntarse si el hombre que asumirá mañana como miembro de la Cámara Alta tendrá una postura similar a la del senador republicano saliente Jeff Flake, un frecuente crítico de su administración.

“Espero que no. Preferiría mucho que Mitt se centre en la seguridad fronteriza y en muchas otras cosas en las que puede ser útil”, añadió el jefe de Estado, quien concluyó: ‘Gané a lo grande, y él no lo hizo. (Romney) debe ser feliz por todos los republicanos. ¡Sé un jugador en equipo y gana!’.

En el artículo que difunde el Post este miércoles, el exgobernador consideró que la administración del presidente tuvo un profundo descenso en diciembre último, con las salidas del secretario de Defensa, James Mattis; y del jefe de personal de la Casa Blanca, John Kelly; así como con el abandono de aliados, entre otros eventos.

Según el político que fue derrotado por el expresidente Barack Obama (2009-2017) en las elecciones de 2012, el jefe de la Casa Blanca no ha estado a la altura del cargo.

Desde su punto de vista, no todas las medidas aplicadas por Trump han estado mal orientadas, y en ese sentido, mostró su apoyo a acciones como los recortes de impuestos corporativos, la eliminación de regulaciones, la imposición de aranceles a China y el nombramiento de jueces conservadores.

Pero las políticas y los nombramientos son solo una parte de la presidencia, estimó Romney, quien sostuvo que, en gran medida, una administración moldea el carácter público de la nación.

El excandidato apuntó que, con el país tan dividido, resentido y enojado, el liderazgo presidencial en cualidades de carácter es indispensable, pero afirmó que es en esa área donde ha sido más evidente el déficit de Trump.

Sobre su labor a partir de mañana, cuando asumirá como senador por Utah en el nuevo Congreso, dijo que respaldará las medidas que crea del mejor interés para el país y su estado, y se opondrá a las que no lo sean.

'No tengo la intención de comentar sobre cada tuit o falla. Pero hablaré en contra de declaraciones o acciones significativas que sean divisivas, racistas, sexistas, antiinmigrantes, deshonestas o destructivas para las instituciones democráticas', expresó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/180114-rie-donald-tump-ante-las-criticas-de-mitt-romney>



Radio Habana Cuba